

Quirós. San José. Esquina opuesta a la Clínica Figueres". Procuren envolverla de manera que en el correo no puedan darse cuenta del contenido. Para cartas sigan usando la misma dirección. Cualquier instrucción relacionada con la etapa en que estamos entrando les pedimos remitirla sin pérdida de tiempo.

Por una serie de circunstancias imprevistas el camarada Carlos Oquendo y Amat está de nuevo en San José, siempre preso. Parece que hubo dificultades para el envío a Francia. Sin embargo, sin que sepamos por qué el 23 del mes en curso se le embarcará rumbo al Havre como lo comunicamos en otra carta. No hemos podido impedirlo. Les rogamos informarlos así al Socorro Rojo para que tome las medidas del caso. El C.C. de este P. les encarece mucho preocuparse por el camarada Oquendo de quien pueden pedir informes a Montevideo.

De nuevo les pedimos informes sobre el c. Guzmán.

fraternalmente,

*Barrantes.*